



HERKUL BRAUCHT DICH DRINGEND!!

Der kleine Herkul braucht dringend medizinische Versorgung!!! Er wurde von einem Auto angefahren. Sein Hinterbeinchen und wie man gut auf den Fotos erkennen kann, sein Unterkiefer wurden schwer verletzt!

Wir möchten ihn in Österreich behandeln lassen, er soll die best mögliche Chance bekommen. Doch leider fehlt uns nicht nur das Geld sondern auch ein Pflegeplatz wo Herkul nach dem Aufenthalt in der Tierklinik in Ruhe genesen kann.

Wir möchten noch erwähnen, dass Herkul zur Zeit nicht behandelt werden KANN da die Möglichkeit fehlt. Die Tierärzte vor Ort KÖNNEN Herkul nicht helfen - es fehlt nicht nur an medizinischem Wissen sondern nicht zuletzt an der Ausstattung der Praxen.

Da uns zur Zeit laufend "Notfelle" erreichen und unsere finanzielle Situation bereits über ihre Grenzen hinaus gestiegen ist, bitte wir um schnelle **HILFE VON IHNEN!**

Operationspatenschaften oder ein(e) Veterinär(in) mit viel Herz, die klein Herkul unentgeltlich das WEITERLEBEN OHNE SCHMERZEN ermöglichen kann, wäre ein willkommenes Wunder!

Sehen sie sich nur seinen flehenden Blick an! Wir möchten ihn so gerne zu uns holen - der arme Bub muss schwere Schmerzen erleiden!

Darum versuchen wir, SIE auf ganz persönlicher Ebene zu treffen, mit diesem einen Wunsch, Herkul zu helfen.

Wenn sie einen Platz nicht nur in ihrem Herzen sondern auch auf ihrer Couch frei haben sollten, melden sie sich bitte rasch bei uns.

Er hatte noch nie in seinem Leben Menschen, die sich um ihn gekümmert haben, die ihm nicht nur Liebe und Ruhe sondern auch Futter und frisches Wasser schenkten. Seien sie der Mensch der ihm mit Respekt begegnet - die Dankbarkeit eines Hundeherzens könnte ihr Leben verändern.

Herzlichen Dank

Ihr Tierschutz Direkt Team

Bankverbindung:

"Die Tiere empfinden wie der Mensch Freude und Schmerz, Glück und Unglück; sie werden durch dieselben Gemütsbewegungen betroffen wie wir."

Charles Darwin

